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Рецепт Всероссийская пекана пив*

Всероссийская декада инаали-

дов : которая проводится по рас-

поряжению Президента РФ, за-

ставит нас хоть на этот десяток

дней задуматься над проблемами
тех. кому особенно нелегко жить в

нашем обществе.
Д что потом ? А потом , после

серии громких благотворительных
меропоиятий, начнется обычная
для инвалидов жизнь, неизвест-

ная для большинства здоровых

россиян, скрытая от их глаз.

Конечно, наше подобревшее об-
щество совсем без внимания се-

го,цня своих обездоленных сограж-

дан не оставляет Кому-то из чих

кто-то из «новых русских» дарит

время от времени инвалидные

коляски, мастера культуры устра-

ивают концерты, общественность
заботится, чтобы гуманитарная

помощь была распределена по

справедливости, даже их пенсии,

как сейчас ни бедно наше госу-

дарство, растут...

Понятно, все это лучше, чем ни-

чего. Но если смотреть на поло-

жение российских инвалидов с

точки зрения высшего проявле-

ния гуманизма, оно бедственно.
Потому что настоящее милосер-

дие - к пониманию этого давно

^пишли во многих странах - за-

ключается в том, чтобы создать

уедиит о ограниченными возмож-

ностями условия для нормальной
жизни. Социальная инфраструк-
тура для инвалидов в России, как

известно, практически отсутству-

ет Допустим, не по деньгам нам

сейчас ее обустройство, Но даже

если инвалиды пытаются устро-

ить свою жизнь, помочь самим

себе их стремление не только не

находит поддержки, но и встреча-

ет противодействие.
Общественное сознание, его сте-

реотипы за декаду не меняются.

Но. может, через такие меропри- *
ятия. через привычные благотво- 8
рительные жесты мы постепенно а

пойдем к тому, что инвалиды - &
такие же, как мы, они тоже хотят g
учиться, работать, радоваться жиз- g
ни во всех ее проявлениях.

Элла ПАМФИЛОВА, министр социальной защиты населения РФ:

Чтобы сохранить рабочие места для инвалидов, государство выделило 10 млрд. рублей
На конференции, организованной

Министерством соцзащиты РФ и

Альянсом за международное со-

трудничество, американской об-
щественной организацией, обсуж-
дались проблемы создания совре-

менном аффективной системы реа-

билитации, защиты инвалидов и

включения их в жизнь общества.
Было принято решение о создании

на базе НИИ протезирования со-

вместного российско- американско-

го образцового реабилитационного
центра. Присутствующий на откры-

тии конференции посол США в Рос-
сии Томас Пикери»г и президент Аль-
янса за международное сотрудни-

чество Санди Свифт Парри но выра-

зили надежду, что центр начнет ра-

ботать уже в следующем 1964 году.

В эксклюзивном интервью корреспон-

денту «РВ» Борису Киппелю минного

со циа льной защиты населения Элла
ПАМФИЛОВА, приметавшая участие в

работе коттфсренции, сказала:

- По официальным данным, в России
4.5 миллиона инвалидов. Но последние

исследования утверждают, что к этой
категории относится 10 процентов на-

селения. Мы обязаны помочь достаточ-

но многочисленной группе наших со-

граждан адаптироваться в обществе.
Особую эйфорию по поводу конфе-

ренции вряд ли стоит испытывать Своя
система реабилитации у нас есть, ин-

валиды имели возможность получать

бесплатно многие медико-социальные

услуги. В США тоже накоплен огромный
опыт по реабилитации инвалидов, при-

чем не только в государственной, но и в

частной системе. Соединение усилий
профессионалов обеих стран поможет

создать образцовый, как надеются учас-

тники конференции, реабилитационный
центр.

Без эффективной системы реабили-
тации. без таких вот центров нельзя

наладить целостную систему социаль-

ной зашиты инвалидов Поэтому не-

смотря на все финансовые трудности,

государство занимается этими пробле-
мами Материальные возможности аме-

риканской стороны больше, но есть и

отечественные инвесторы, готовые по-

мочь инвалидам Кроме того, сегодня

мы поддерживаем общественные орга-

низации инвалидов, создаем рабочие
места для них, на что государство выде-

лило 10 млрд. рублей.
Американцы уже доказали, что 1 дол-

лар, вложенный в систему реабилита-
ции, дает прибыль в 10 долларов. Так
что, можно сказать, мы сегодня начина-

ем создание новой не только гуманис-

тической, но еще и эконом кнески эф-

фективной отрасли.


